



2学期最初の大切なお話をしますから、目と耳と心で聞いてください。

夏休みは楽しかったですか。夏休み中も合唱、合奏、陸上、水泳の部活動や水泳教室、学習会、少年の主張大会、JRC研修会、少年消防クラブ研修会などに一生懸命取り組んで、素晴らしい結果を残すことが出来ました。

その中で、5年生の田中麻央さんは、陸上100m走で全国大会に参加しました。47都道府県の1位の人たちが集まる大会で、準決勝まで進んで自己ベストを出しました。結果は全国で8番目によいタイムでした。みんなで麻央さんに大きな拍手をおくりましょう。

さて、夏休み中は、みんなが約束を守って過ごしたので、交通事故や大きな怪我がなかったこともとても素晴らしいことです。このまま続けて、交通事故が絶対にない2学期にしましょう。

2学期は学校へ来る日は何日間あると思いますか。81日間です。1学期は71日間ですから、10日間多いです。

その81日間の合い言葉は？そうですね。「やり続けて 本物にしよう」です。今日は、全員が2学期に頑張って本物にしてほしいことを3つ言います。

□一つ目は 返事・あいさつです。

「はい」という返事が出来る人になってください。また、いつでも自分からあいさつをして「あいさつ名人」をめざしてください。

□二つ目は ピンクの心です。

▲友だちの悪口を言ったり、からかったりする。

▲友だちをなぐったりけったりする。

▲友だちのものを隠したり勝手にとったりする。

これらは全て、人として恥ずかしいことです。自分の心にブレーキをかけて絶対にやらないピンクの心の人になってください。

□三つ目は 自分の脳を働かせるです。

みんなの頭の中には脳があります。その中でも特に大事なのが額の後にある「前頭前野」というところです。前頭前野がよく働くようにするには、自分の考えや答えを発表したり、本を読んだり、運動をしたりするといいそうです。反対に、ゲームをやったりテレビを観たりばかりだと、どんどん怠けて働かなくなるそうです。沢山発表したり運動したりして脳を働かせてください。

□ 最後に、学級ハッピーデーも増えるといいですね。休まずに学校に来ることはとてもすごいことです。毎日楽しみにしています。

それでは、みんなでやり続けて、本物が増える2学期にしましょう。